

Zürich, im Januar 2022

HERZLICHEN DANK

für die grosse, bewegende Anteilnahme, die prächtigen Blumen, die tröstenden, liebevollen Worte, Briefe und Umarmungen, die wir beim Abschied von unserer innig geliebten

Rosmarie Müller-Lüscher

1920 – 2021

empfangen durften. Besonders danken wir unserem Freund, Pfarrer Thomas Koelliker, der Flötistin, Maja Baum, und dem Organisten, Bruno Reich – sie haben gemeinsam in seltener Intensität eine dankerfüllte, wundervoll stimmige Abschiedsfeier gestaltet, die uns ganz innen berührte und sehr persönlich tröstete.

Ein grosses Danke gehört auch dem Pflegepersonal im Tertianum Zollikerberg, sowie Dr.med. Corinne Weber-Dällenbach für die liebevolle, sorgfältige und umsichtige Pflege und Betreuung.

Tief dankbar sind wir allen Menschen, die unserer Rosmarie, unserem Mässli zeit ihres langen Lebens in Liebe und Freundschaft begegnet sind. Ganz viele reiche und glückliche Erinnerungen werden unverlierbar und kraftvoll in uns weiterleben.

Im Namen der Schweizerischen Stiftung für Taubblinde danken wir von Herzen für die grosszügigen, zahlreichen Spenden.

*Katrin Müller
Beat Müller-Loh
und Verwandte*